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Reconduction du couvre-feu à Aulnay-sous-Bois

Nous avons de nouveau subi une nuit de violence dans notre ville. Collectivement, 
nous regrettons ces actes de brûler, piller, agresser. Ces actions ne rendent 
pas hommage au jeune homme décédé à Nanterre. Les exactions qui se sont 
produites sur le territoire national n’honorent en aucune manière la mémoire 
de ce jeune. La mort d’un mineur ne peut pas être un prétexte pour ce qui s’est 
passé.

En conscience, et en lien avec les services préfectoraux, j’ai pris la décision 
de mettre en place un couvre-feu exceptionnel hier soir. Bien évidemment, ce 
couvre-feu n’était pas destiné aux émeutiers, à ces fauteurs de troubles. Ce 
couvre-feu visait à protéger la population, les vrais gens, de cette horde sauvage 
qui ne respecte rien. Ils ne respectent ni leurs parents, ni le bien public, ni leur 
propre environnement. 

Depuis plusieurs jours, je l’affi rme, nous n’avons pas les capacités de faire 
respecter un quelconque couvre-feu. Cependant, c’est un symbole, pour 
signifi er que ceux qui sont dehors pendant les heures du couvre-feu sont là 
pour de mauvaises raisons. C’est aussi un outil pour protéger mes administrés, 
car notre responsabilité serait immense si, à l’occasion d’une exaction, un 
drame se produisait du fait d’être au mauvais endroit au mauvais moment. 

Le couvre-feu d’hier était une mesure exceptionnelle et il le demeure. 
Cependant, l’exceptionnel se renouvelle puisque ce soir, de nouvelles exactions 
sont prévues selon les services de renseignement. Cette quatrième nuit de 
violence a engendré des dégâts plus importants et surtout une mobilisation plus 
importante des forces de l’ordre. Aussi, je suis au regret de devoir renouveler 
cette mesure pour les deux prochains jours.

Je ne le fais pas de gaieté de cœur. Je le fais pour protéger notre ville, nos 
administrés, nos voisins, nos amis, nos familles, nos enfants et nos parents. 
Actuellement, ce qui se passe dans notre pays est d’une extrême gravité. 
A ce titre, je veux renouveler notre soutien à nos forces de sécurité, police 
municipale, police nationale, gendarmerie, sapeurs pompiers, qui ont passé 
une nuit diffi cile au service de leurs concitoyens.

J’appelle toutes celles et tous ceux qui sont de bonne volonté, qui sont attachés 
à notre bien commun, au rayonnement de notre ville, au respect de la loi, de 
l’ordre, de la République, à se joindre à cet effort pour contrer ces agissements 
délétères qui ne servent personne, et surtout pas nos quartiers populaires qu’ils 
desservent plus que tout. 
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Je veux aussi dire notre solidarité avec les commerçants et les entreprises 
touchés. Tout le travail d’une vie ne peut s’évaporer en seulement une nuit. 
Nous serons aux côtés de toutes celles et tous ceux touchés par ces actions 
délétères.

Bien évidemment, dans les médias commence aujourd’hui la polémique 
politique. On voudrait tout excuser, tout expliquer. Je pense que c’est une 
erreur. Une erreur fondamentale. Une erreur cardinale. Ce qui s’est passé ces 
derniers jours est inexcusable, inexplicable. Nous devons le dire ensemble, 
collectivement. Nous devons appeler au calme, à l’ordre, au respect des biens 
et des personnes.

À la tragédie initiale, on ne doit en aucun cas ajouter des drames qui ne 
pourront être regrettés par tous. Vous pouvez compter sur la détermination de 
notre municipalité, de nos agents, pour faire en sorte que nous traversions 
cette période diffi cile de la meilleure façon possible. Vous pouvez compter sur 
la mobilisation de votre équipe municipale. Vous pouvez compter sur moi pour 
me battre sans relâche afi n de protéger notre ville et ses habitants.
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